資多三A         專案企畫     109年度第1學期期中考實作
班級：_______學號：____________姓名：___________            2020.11.10
1. 標題：如何不讓自己被詐騙(How to not let yourself be scammed)（請使用繁體中文撰寫Please write in Traditional Chinese）。
2. 內容包括詐騙的定義、詐騙的方法、詐騙案例、防詐騙的方法、自己遇過的詐騙處理，等五個大綱，要有首頁(有你的學號姓名)、頁碼、大綱目錄、內文。(The content includes five outlines including definition of fraud, methods of fraud, fraud cases, methods of preventing fraud, and handling of frauds you have encountered. There must be a home page (with your student ID and name), page number, outline directory, and content.）

3. 繳交Microsoft Word檔，排版請依照以下幾頁格式實作：（Submit the Microsoft Word file, please follow the format of the following pages ）
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圖1-1
二、字型及頁碼設定
(一)內文
1. 字型大小為12 pt，中文字採標楷體，英文字採Times New Roman。
2. 若有需要，圖、表及附錄可採用較小的字型（10pt）。
3. 行距1.5 倍行高，1 頁約27 行。
(二)中文標題及字型大小：第一章（16pt，B粗體），1-1（14pt，B粗體），1-1-1（12pt，B 粗體）。
(三) 羅馬頁碼格式："前言"前面之頁碼，自"摘要"開始編號，用大寫羅馬數字（I,II,III…..），選插入→頁碼→頁碼格式→頁面底端→純數字2。
(四)阿拉伯數字頁碼格式：頁碼第1頁自"前言"開始編號，用阿拉伯數字（1,2,3…..）。選插入→頁碼→頁碼格式→頁面底端→純數字2。
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